



ゼロ

(Start!)

須賀川市立仁井田中学校

学校通信 No.87

発行者：校長 中瀬 宏昭

## 新生徒会役員・新学級役員 任命式が行われました！



【新生徒会本部役員】

10月17日（木）に新生徒会本部役員7名と新学級役員14名の代表3名に「任命書」を手渡しました。新生徒会本部役員には、公約を実現し、新しい仁井田中学校の伝統を創り上げてほしいということ、また、新学級役員には、学級のよさと課題をみんなで共有し、学級が誰にとっても安心できる居場所になり、みんなが生き生きと生活できる居場所になるよう、力を発揮してほしいと話しました。特に、来週行われる秋桜祭は、最大の生徒会行事です。全員の知恵を結集し、学校を盛り上げてくれることを期待しています！

※ 先日、2年生の授業を参観しましたが、新生徒会長の隣席が欠席でした。新生徒会長は、その机の上におかれていたプリントを丁寧に机の中にしまっていました。「思いやり」や「優しさ」というのは、このようにさりげない自然な行動に表れるものだと思います。他人のために自分の心を動かすことは、特別なことでもやらされることでもなく、その人の心根に宿るものが自然に気付かせ、その行動を選択させることだということに改めて気付かせてくれました。

## 今週はいよいよ秋桜祭! 合唱交歓会が行われました!!



いよいよ今週木曜と金曜は『秋桜祭』です。1日目は開祭式と合唱コンクール、総合的な学習の発表と体育館内の展示。2日目は校内球技大会と閉祭式となります。生徒たちは今それぞれの役割分担に就いて活動を行っています。秋桜祭のメインはなんといっても合唱コンクールです。オープン審査で一切忖度はなし。学年関係なく「いいものはいい！！」をモットーに成績がつくコンクールです。先週交歓会が行われました。ここからが本番ですね。

## 合唱部が東北大会出場を 教育長に報告しました!



10月9日  
(水) に市役所で全日本合唱コンクール東北大会に出場し、金賞を受賞したこ



とを報告させていただきました。全部で3団体4部活動が報告を行いましたが、本校の合唱部は、県大会で全体2位を受賞しており、ひときわ大きなカップが、その栄誉の尊さを物語っていました。

教育長からは、少人数での苦労や一人一人の歌唱の素晴らしい技術が高く評価されたことに対して、改めて賞賛のお言葉をいただきました。

【裏面に続く】